

Alumnos de la UAA participarán en concurso nacional de finanzas



BOLETÍN 272 ● Los alumnos obtuvieron su pase a la etapa nacional que se desarrollará en Mazatlán, Sinaloa los días 19 y 20 de octubre próximos. ● Históricamente la UAA ha conseguido importantes victorias en este tipo de maratones, por lo que buscarán posicionar de nueva cuenta a la institución.

Estudiantes de 7º y 8º semestre de la Lic. en Administración Financiera (LAF) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes destacaron en el área de Finanzas del Maratón Regional de Conocimientos organizado por la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ANFECA), el cual se realizó de manera virtual.

Los alumnos Paola Díaz Ruíz de 7º semestre, Amy Reyes Norman, Diego Rangel Martínez y Jaime Alejandro Muñoz Gutiérrez, estos últimos de 8º, se enfrentaron en una prueba de conocimientos con similares de Zacatecas, Querétaro, Puebla, San Luis Potosí y Guanajuato, obteniendo su pase a la etapa nacional que se desarrollará en Mazatlán, Sinaloa los días 19 y 20 de octubre próximos.

La Coordinación Nacional de Maratones de ANFECA tiene como objetivo fundamental llevar a cabo el Maratón Nacional de conocimientos, competencia de información y habilidades acerca de un área específica que tiene como propósito impulsar entre alumnos el estudio profundo de una materia.

Como estudiante, Amy Reyes afirmó que después del periodo crítico de la pandemia por la COVID-19 resultó de vital importancia el reafirmar conocimientos en ingeniería financiera, comunicación ejecutiva, liderazgo y finanzas para poder representar de la mejor manera a la UAA en el próximo certamen.

Por su parte, Diego Rangel comentó que a pesar de las dificultades que enfrentaron en la etapa regional, resulta satisfactorio saber que tendrán nuevamente la oportunidad de continuar enaltecendo a su carrera y a la UAA en una siguiente prueba. Jaime Alejandro Muñoz compartió que él y sus tres compañeros están entusiasmados por demostrar los conocimientos adquiridos a lo largo de su licenciatura.

Finalmente, Paola Díaz reconoció que históricamente la UAA y, en especial los representantes de la Lic. en Administración Financiera (LAF), han conseguido importantes victorias en este tipo de maratones, por lo que buscarán posicionar de nueva cuenta a la institución.

Los 4 alumnos que representarán a la UAA en el maratón nacional agradecieron el apoyo y guía de los profesores del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA) quienes, desde el 1er semestre, les han brindado los temas y conocimientos financieros necesarios para enfrentar este tipo de justas académicas.

---000--- Ciudad Universitaria 27 septiembre de 2022